

KATA PENGANTAR

Al-hamdulillah, segala puji bagi Allah Tuhan Pencipta dan Pengatur segala alam yang telah memberikan rahmat serta hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Shalawat dan salam juga tidak lupa penulis ucapkan buat junjungan alam Nabi Muhammad SAW, yang telah membimbing umatnya ke alam yang diridhai oleh Allah SWT.

Skripsi berjudul **“PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *PROBLEM BASED LEARNING* (PBL) TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI POKOK LISTRIK DINAMIS DI KELAS X SEMESTER II SMA N. 1 TEBING TINGGI, KAB. SERDANG BEDAGAI T.P. 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, dan Ibu Rita Juliani, M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayah, Ibu, Kakak, Abang, Adek-adek dan Sanak Saudara yang telah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Rasa terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh teman sejawat yang telah mau membantu penulis apabila menemui kesulitan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Harapan dan do'a penulis kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, semoga Allah SWT membalasnya dengan kebaikan pula dan diterima sebagai amal ibadah, Amiin Yaa Rabbal 'alamin.

Medan,
Penulis

Hamsah Batubara
NIM. 4103321020